

Helga Kühn bedankt sich für die Spende, die ihr Holger Bonner von der Baugesellschaft Tönjes und Meichsner überreicht hat. • Foto: hem

Geldspritze für Kinder

Baufirma spendet 4 000 Euro an Kühn-Stiftung

ACHIM • Die Baugesellschaft Tönjes und Meichsner, Niederlassung Achim, hat 4000 Euro an die Kühn-Stiftung in Achim gespendet. "Mit dem Betrag möchten wir Projekte für Kinder unterstützen", erklärte Niederlassungsleiter Holger Bonner.

Helga Kühn, die gemeinsam mit ihrem Mann Klaus 2010 die Stiftung mit dem Förderschwerpunkt Erziehung und Bildung von Kindern und Jugendlichen gegründet hatte, bedankte sich für die "großzügige Spende". Mit Hilfe von Geldgebern ermöglicht das Ehepaar Nachwuchs aus weniger begüterten Verhältnissen den Besuch von Koch-, Musik- und Schwimmkursen, von Museen, Sprachunterricht und Nachhilfestunden.

Die Stiftung unterstützt Angaben von Helga nach Kühn aber auch zwei neue Projekte. "Stopp! Ich wehre mich", ein Verhaltenstraining für Kinder, das vom DRK in Achim angeboten wird. Zudem fördert die Stiftung die Anschaffung digitaler Wörterbücher, die Achimer Gvmnasiasten dabei helfen sollen. das Abitur zu bestehen. Helga Kühn ist unter Telefon 0174/ 4444767 zu erreichen. • hem